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ATA 177 1 
Aos três dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, por 2 
videoconferência, às treze horas e trinta minutos, reuniram-se, com o 3 
Secretário de Conselho Alexandre Belino, os Intérpretes de Libras: Jéssica 4 
Maria do Nascimento e Bruna Garcia de Souza. O Convidado: Paulo 5 
Suldovski (Comissão PCD da FECAM). Com a participação dos conselheiros 6 
titulares e suplentes: Juliana Terezinha Martins (SDS), Sandro Martins de 7 
Souza (SDS), Priscilla Specialski Silveira (SSP), Ketryn Fabiana Cidade 8 
Beseke (SED), Ricardo de Freitas (SIE), Adriano Sousa (SES), Asterley 9 
Kincezski da Silva (SEA), Paulo Roberto Homem (Santur), Jeane Rauh Probst 10 
Leite (FCEE), Fabiana de Melo Giacomini Garcez (FCEE), Christtine Ferreira 11 
Gerber (ASBAC), Thiago Antônio de Oliveira (AASJLLE), Amanda Ramos 12 
Schwengber (APABB), Maria Nilza Eckel (Feapaes), Fabiana Rodrigues 13 
Cardoso (AMAREC), Jucileni da Paixão Moraes Homem (AFLODEF), 14 
Anselmo Alves (AFLODEF), Juliana de Assumpção (AFLOREM), Márcia Gil 15 
Barddal (FECASD). Ausências Justificadas: Beatriz Andrade (SDS), Maicon 16 
de Medeiros (SDS), Ana Rubia Ramos Fritsche Zanella (SSP), Clever Gilliard 17 
Lamin (ASBAC), Carlos Roberto Sestrem (FECADESC). 1- Abertura / 18 
apresentação dos presentes e levantamento do quórum regimental. 19 
Presidente Jeane faz a abertura da reunião, dando boas-vindas aos 20 
Conselheiros e solicita ao Secretário Alexandre para fazer o levantamento do 21 
quórum. 2- Leitura e aprovação da pauta. A Presidente Jeane faz a leitura dos 22 
itens da pauta e acrescenta o repasse que teve em reunião com a Secretaria 23 
Nacional da Pessoa com Deficiência de Brasília,Df e foi aprovada.3- 24 
Aprovação das justificativas dos Conselheiros ausentes, A Presidente Jeane 25 
solicita se houve justificativas de ausência. O Secretário Alexandre fala das 26 
enviadas via e-mail e whatssapp e foram aprovadas.  4- Aprovação da Ata 27 
176, A Presidente Jeane perguntou se todos receberam a Ata e se concordam 28 
com a mesma, A Ata foi aprovada por unanimidade. 5- Escolha de 4 29 
Conselheiros para a Comissão do Fórum da Sociedade Civil do biênio 30 
2022/2024, A Presidente Jeane solicita que o Secretário explique esse ítem 31 
aos Conselheiros e também já faça a leitura dos Conselheiros que não 32 
poderão participar do próximo biênio do Conede, devido a Lei deste Conselho.  33 
O Secretário Alexandre explica que precisamos formar a comissão para o 34 
Fórum da Sociedade Civil, para a escolha e eleição das Entidades que irão 35 
compor o biênio 2022/2024, na qual pedimos que de preferência sejam 36 
Conselheiros que tenham a certeza que não retornarão no próximo biênio, 37 
para que o processo seja o mais transparente e democrático possível, de 38 
acordo com a Lei vigente do Conede. 6- Lista de Conselheiros que não 39 
poderão participar do biênio 2022/2024, O Secretário Alexandre faz a leitura 40 
dos Conselheiros que participaram de 2 gestões seguidas e não poderão ser 41 
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reconduzidos para o biênio 2022/2024: participaram conosco, mesmo se 42 
mudarem de Órgão, seja governamental ou Sociedade Civil, estes 43 
Conselheiros ou ex conselheiros, não poderão fazer parte do próximo biênio 44 
que tem previsão para iniciar em outubro de 2022. Segue a nominata: Cinthia 45 
Ferrari Angeli (SDS), Kelly Cristiny Cabral (SDS), Naiane Hoffmann (SDS), 46 
Kátia Ricardo da Silva (SDS), Priscilla Specialski Silveira (SSP), Tânia Maria 47 
Fiorini Geremias (SED), Ricardo de Freitas (SIE), Fernanda Maria Menezes 48 
(SIE), Asterley Kinceszki da Silva (SEA), Karina Barbosa Poffo Baldança 49 
(Santur), Clever Gilliard Lamin (ASBAC), Neusa Maria Boldt (AASJLLE 50 
/ASBAC), Thiago Antonio Fagundes de Oliveira (AASJLLE), Sirlene Ponikerski 51 
Rocha (Fecec), Christtine Ferreira Gerber (ASBAC). A Presidente Jeane se 52 
coloca a disposição para participar da comissão do Fórum e também irão 53 
conversar com a Conselheira Tânia Geremias para a sua participação. Ficou 54 
acertado que até o dia 10 de março de 2022 no grupo do whatssapp os 55 
Conselheiros que desejam participar desta comissão possam se manifestar. 56 
7- Representante do CONEDE no comitê de ética em pesquisa envolvendo 57 
seres humanos da UDESC, a Presidente Jeane relata que recebemos um e-58 
mail da UDESC para a participação de um representante do Conede neste 59 
comitê e solicita que o Secretário Alexandre, faça a leitura do pedido. O 60 
Secretário faz a leitura do e-mail da UDESC: O Comitê de Ética em Pesquisa 61 
envolvendo seres humanos da UDESC vem por meio deste, solicitar a 62 
gentileza de que seja indicado um membro do CONEDE, que é de grande 63 
relevância para a sociedade, para fazer parte deste grupo de trabalho da 64 
UDESC. As reuniões acontecem uma vez no mês de forma presencial e/ou 65 
remota, através da Plataforma Teams no horário das 9h às 12h e das 14 às 66 
17h30min. O mandato do representante é de três anos. Se puder nos enviar 67 
um representante, nos avise que precisamos preencher um ofício no modelo 68 
próprio ao qual encaminharemos posteriormente. Agradecemos a sua atenção 69 
e pedimos que nos ajude para que possamos preencher esta vaga neste 70 
Comitê e assim, continuar com o trabalho que viemos prestando a 71 
comunidade catarinense. A Presidente Jeane solicita se algum Conselheiro se 72 
manifesta para participar deste Comitê. O Conselheiro Adriano Sousa (SES) 73 
se coloca à disposição para participar, na qual foi aprovado pelos 74 
Conselheiros. 8- Reunião da Presidente do Conede com a Secretaria Nacional 75 
da Pessoa com Deficiência, a Presidente Jeane relata que foi convidada, para 76 
participar de uma reunião com a Secretaria nacional que tinha a seguinte 77 
pauta: Ações do Conselho Nacional dos Direitos da Pessoa com Deficiência- 78 
Conade; Ações da Secretaria Nacional dos Direitos da Pessoa com 79 
Deficiência- SNDPD e Kit de Equipagem. Na reunião relataram as ações e a 80 
aproximação com os Conselhos Estaduais da Pessoa com Deficiência, a 81 
retomada do CONADE, e nos questionaram como estavam as atividades e 82 
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reuniões do CONEDE, e nos ofereceram um kit de equipagem, que nos 83 
enviaram através de um link, na qual iremos compartilhar com os conselhos 84 
municipais, para aquisição de equipamentos para o melhor funcionamento dos 85 
conselhos. A Presidente Jeane fala que o Secretário Alexandre, já enviou o 86 
nosso formulário para a Secretaria nacional, pedindo computador, notebook, 87 
fone de ouvidos, mesa, cadeira, tablet, para ser utilizado pelo Conselho. 9- 88 
Deliberação das Comissões Permanentes A Presidente Jeane relata que 89 
houve a reunião da comissão de atos normativos para tratar sobre a LCI. O 90 
Secretário Alexandre diz que houve a reunião e foi escolhido um novo 91 
coordenador, o Conselheiro Anselmo Alves. O Conselheiro Anselmo fala que 92 
por motivos de trabalho o Conselheiro Michel deixou a coordenação da 93 
comissão e que ele se colocou a disposição para coordenar os trabalhos. 94 
Ficou definido que iremos estudar a proposta da LCI por capítulos ou páginas, 95 
e até setembro queremos concluir os trabalhos, antes do final desse biênio 96 
dos conselheiros do Conede.10- Assuntos Gerais: A Presidente Jeane solicita 97 
se alguém quer a palavra para fazer o uso. O Secretário Alexandre fala que 98 
nesse dia 04 de março vai auxiliar o Conselho Municipal de São Miguel do 99 
Oeste, para eles retomarem as suas atividades e deixa o convite se algum 100 
conselheiro queira estar participando, a reunião será por videoconferência. O 101 
Conselheiro Ricardo de Freitas fala sobre o SC acessível, que retomaram as 102 
reuniões e foi muito importante, irão elaborar um documento sobre 103 
orientações aos municípios sobre acessibilidade e o Conselheiro Paulo 104 
Ferronato solicitou nesta reunião que neste documento e diligências, sempre 105 
participe uma pessoa com deficiência, para poderem estar auxiliando, pois os 106 
mesmos é quem sentem a acessibilidade ou a falta dela no dia a dia. 11- 107 
Encerramento. A Presidente Jeane agradece a participação de todos os 108 
Conselheiros e convidados e nada mais havendo a tratar, dando assim por 109 
encerrada a reunião, na qual foi lavrada a ata pelo Secretário de Conselho, 110 
Alexandre Belino, documento que será enviado aos Conselheiros por e-mail 111 
para ser aprovado na próxima reunião e publicado no site da Secretaria de 112 
Estado do Desenvolvimento Social no endereço eletrônico: 113 
www.sds.sc.gov.br/index.php/conselhos/conede/atas-e-reunioes. Nossa 114 
reunião está disponível no canal do youtube da Secretaria de 115 
DesenvolvimentoSocial-SC,link: 116 
https://www.youtube.com/watch?v=isFnsQ5AacI. Florianópolis, 03 de março 117 
de 2022. 118 
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